
平成 29 年度 第１回ＣＧＰ

新学期第一回クリーングリーンプロジェクトは、各グループのみんなよく頑

張っていたと思います。僕は岩田方面のグループでたくさんのゴミが拾えまし

た。隅々まで見て拾ったりなどきちんとすることができました。ゴミを拾って

いる最中に近所の方に、しっかりと挨拶することや、近所の方から「ありがと

うね」といわれたりなど、とても嬉しかったです。ＣＧＰを行うことは近所の

方から愛され、感謝もされることを知りました。

これからももっとたくさんＣＧＰを行い多くの人から愛される熊野高校に

していきたいです。そして綺麗な上富田町にしていきたいです。

またこれからもＣＧＰが行われるので今回よりも綺麗にしていきたいと思

います。

５月２日 ＨＲ副委員長 橋園 竜弥


